

Den eigenen CO₂-Fußabdruck berechnen

GEMEINDE EPPAN

Der CO₂-Fußabdruck gibt darüber Aufschluss, wie klimafreundlich die eigenen Lebensgewohnheiten sind. Ein großer Fußabdruck deutet auf durchschnittlich hohe Emissionen hin, ein kleiner Fußabdruck hingegen belegt ein klimafreundliches Leben.

Jeder von uns verursacht durchschnittlich 7,37 Tonnen CO₂ pro Jahr. Dabei macht die Mobilität mit 1,66 Tonnen einen beträchtlichen Anteil aus. Aber auch für den Konsum und die damit zusammenhängenden Ausgaben für Bekleidung, Möbel, Freizeit- und Urlaubsaktivitäten entfallen im Durchschnitt 3,13 Tonnen CO₂. Für die Heizung sind es rund 1,05 Tonnen und für die Ernährung weitere 0,68 Tonnen pro Jahr. In all diesen Bereich kann der CO₂-Ausstoß verringert werden.

Mit dem Südtiroler CO₂-Online-Rechner der KlimaHaus-Agentur kann der individuelle CO₂-Fußabdruck ganz einfach ermittelt werden. In wenigen Minuten erhält man eine Schnellbilanz und erfährt, in welchen Bereichen der persönliche Treibhausgasausstoß reduziert werden kann.

So wird beispielsweise aufgezeigt, welche Emissionsreduzierungen durch die Nutzung öffentlicher Verkehrsmittel oder durch die Wärmedämmung der eigenen vier Wände erzielt werden können.

Gestalten auch Sie ihr Leben klimafreundlich und bilanzieren Sie



Foto: Pixabay

Jede/r kann dazu beitragen, die Emissionen von Kohlen(stoff)dioxid – CO₂ – zu reduzieren.

Ihre Emissionen mit dem Südtiroler CO₂-Rechner; hier der Link: casaclima.co2-rechner.de/de_IT/.

*Eine Information der KlimaGemeinde-Beratungsstelle Eppan,
Christine Romen und Bildungs- und Energieforum AFB*